

7. Febr. 1973

Bericht des Generalstabschefs vom 12. Dezember 1972;
Notiz über die Sitzung der Militärdelegation des Bundesrates
vom 23. Januar 1973.

Militärdepartement.

M ü n d l i c h

Gestützt auf die am Rande vermerkte (persönlich / vertraulich)
Notiz hat der Bundesrat

b e s c h l o s s e n :

1. Von der Notiz über die Sitzung der Militärdelegation vom 23. Januar 1973 wird Kenntnis genommen.
2. Der Bundesrat stimmt der Beurteilung der militärpolitischen Lage gemäss Bericht des Generalstabschefs in dem Sinne zu, dass die Lage Europas keine glaubhaften Argumente für eine Verringerung der Wachsamkeit und Herabsetzung unserer militärischen Anstrengungen liefert.
3. Das Militärdepartement wird beauftragt, vor Mitte Mai 1973 Bericht zu erstatten
 - über das Investitionsprogramm 1975/79,
 - über die Konzeption der Luftkampfführung.
4. Er nimmt Kenntnis davon, dass zusätzlich die Flugzeuge Harrier und Viggen vor Mitte Mai 1973 aufdatiert werden.

Protokollauszug an:

- Vorsteher EMD
- EMD 4

Für getreuen Auszug,
der Protokollführer:

